練馬区立田柄中学校 学校だより



田柄だより

教育スローガン: 明るく元気で楽しい学校

令和6年7月号 練馬区立田柄中学校 校長 小室 賢一 令和6年7月16日(火)

さようなら、そして65年間ありがとうございました。

昭和35年7月に完成した現在の校舎は、区内初の鉄筋コンクリート校舎として、また、他校にはない作りもあって注目されました。建設中や完成後に多くの見学依頼があったようです。当時は周囲に高い建物がなく、川越街道が見えたと聞いております。

時代は昭和、平成、令和と流れましたが、現在も「開拓」「創造」「勤労」の精神を受け継ぎ、生徒たちは「文武両道」という高い目標を掲げ、日々学習活動に取り組んでいます。5月に開催された運動会では、ご来賓の方々、地域の方々、保護者の方々、そして我々教職員にも「感動」を与えてくれました。

田柄中の開校当時の精神は脈々と受け継がれ、田柄中の伝統はしっかり継承されていると思います。

ところで、先日開催された65周年記念同窓会には、多くの卒業生の方々、旧教職員が参加してくださり、盛大な同窓会になりました。ご多用の中、お越しいただきありがとうございました。また、卒業期ごとにお話しいただいた田柄中学校での思い出話は、楽しく興味深いお話ばかりでした。また、校舎の見学会では、あちらこちらで歓声が上がり、中学生時代に戻ったようでした。また、懐かしい昔話に花が咲いていました。そんな姿を拝見していると、田柄中愛を感じて、現在勤務する身として幸せな時間を過ごすことができました。役員の方々は、準備期間中から苦労もいとわず、同窓会成功のためにご尽力くださり感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

同窓会終了後の片付けの際には、田柄中の部活動で鍛えられた動きで、スピーディーにパイプ椅子を片付けてくださいました。名残惜しい気持ちはやまず、なかなか帰路に足が向かない方もいました。お帰りの際に、校舎に深々とお辞儀をする方もいて、胸に迫るものを感じました。

いよいよ、お別れのときが近づいてまいりました。8月9日(金)をもって現校舎から仮設校舎への引っ越し作業が完了し、13日(火)頃から解体作業が始まります。できる限り写真におさめておきたいと思います。また学校ホームページでも状況を配信していく予定です。お時間のあるときにご覧ください。次回の同窓会は、新校舎で行うことになります。きっと、現在通学している中学生が現校舎での最後の思い出を語ってくれると思います。楽しみにお越しください。

★練馬区立田柄中学校 現校舎様、さようなら、そして65年間ありがとうございました★

<ご注意ください>仮設校舎への引っ越しがあります

- ◆8月5日(月)~9日(金)の期間で、現校舎から仮設校舎への引っ越し作業を行います。荷物の運搬などがあり、教職員も動きがあるため、連絡がつながりにくいかもしれません。部活動がある生徒の皆さんは、先生の指示に従って注意して行動してください。
- ◆8月13日(火)~19日(月)まで、学校休務日となります。教職員は勤務しておりません。
- ◆8月9日(金)は学校の電話が全日不通となります。
- ◆8月5日(月)~19日(月)の期間は、教職員のPCが利用できません。Sigfyでご連絡いただいても確認できません。ご用の際はお電話でご連絡ください。(8月9日は除く)
- ◆現校舎には、8 月 9 日以降は入れません。解体作業が始まります。生徒の皆さんが学校に登校する場合、保護者や地域の方が来校する場合は、8月20日(火)以降に「仮設校舎」にご来校ください。
- ★2学期から「仮設校舎」で教育活動を行います。生徒の皆さんは、不慣れな校舎への登校初日ですので、 始業式の日は余裕をもって登校するようにしてください。

田柄中レポート

★7月2日(火)小中一貫教育取組【小学生部活動体験】

小学校から中学校へのスムーズな接続を目指して、本校と田柄小・田柄第二小では連携した取組を多 く行っています。6月には中学校の授業を小学校の先生方に見学していただき、その後分科会で情報交 換が行われました。今回は6年生児童が本校の部活動を体験しました。中学生は張り切って受け入れて いましたし、小学生も楽しそうに参加していました。6年生の不安解消につながっているようです。



硬式テニス部



女子バレーボール部



ハンドメイド部



陸上競技部



剣道部



サッカー部



女子バスケットボール部



野球部



卓球部



男子バスケットボール部



科学部



美術部



英語部



書道部



吹奏楽部

【表彰】生徒の活躍紹介!<敬称略>

女子バスケットボール部

第61回 区生徒総合体育大会 第3位

硬式テニス部

区中学校テニス選手権大会 女子団体 5 位 第63回都中学校総合体育大会出場

男女(個人出場)

剣道部

都大会出場権獲得 男女団体

卓球部

第62回 区生徒総合体育大会 女子シングルス 5位 山田桜子 9位 吉野芽生 9位 久保咲陽 第62回 区生徒総合体育大会 女子団体 準優勝

陸上競技部

第75回地域別(西部地区)陸上競技大会 3年女子100m 7位 13秒10 橋本遥

<今後の予定>

- 7月17日(水) 生徒海外派遣結団式
 - 18日(火)清掃活動
 - 19日(水)1学期終業式 給食なし
 - 2 1 日(日)生徒海外派遣出発式
 - 22日(月)三者面談始
 - 24日(金)イングリッシュキャンプ(1年生)
 - 28日(日)生徒海外派遣帰着式
 - 31日(水)三者面談終
- 8月 1日(木)引っ越し準備 子ども区議会
 - 5日(月)仮設校舎への引っ越し始
 - ~9日(金)引っ越し完了
 - ※学校電話不通
 - 13日(火)学校休務日始
 - ~19日(月)学校休務日終 23日(金)生徒海外派遣解団式
 - 31日(十)夏季休業終
- 9月 2日(月)仮設校舎への登校始 2学期始業式 給食なし
 - 3日(火)中間考查始
 - ~ 4 日 (水) 中間考査終
 - 6日(金) My Step Up Room始
 - 13日(金)修学旅行始(3年生)
 - ~15日(日)修学旅行終
 - 14日(十)学校公開日 練馬区一斉防災訓練